

Jum'at Bersih Babinsa Koramil 03/Mojotengah Membersihkan Masjid

Ahmad Ridho - WONOSOBO.WARTAMILITER.COM

Feb 10, 2023 - 16:43



Babinsa Koramil 03/Mojotengah Kodim 0707/Wonosobo dipimpin Serka Budi Santoso bersama anggota yang lain dan pengurus masjid Al Furqon Unsiq melaksanakan pembersihan masjid. (10/2/20223)

Sebagai bentuk kepedulian akan kebersihan fasilitas umum, Babinsa Koramil 03/Mojotengah Kodim 0707/Wonosobo dipimpin Serka Budi Santoso bersama anggota yang lain dan pengurus masjid Al Furqon Unsiq melaksanakan pembersihan masjid. (10/2/20223)



Dengan penuh semangat serta jiwa kekeluargaan bergotong royong anggota Koramil dan pengurus masjid melaksanakan bersih-bersih masjid. Dimulai dari menyapu ruangan masjid, membersihkan karpet, sajadah, pengepelan lantai, pengelapan kaca, tempat wudhu dan sebagainya.

“Menjaga kebersihan tempat ibadah seperti masjid bukan hanya tanggung jawab pengurus masjid saja, akan tetapi semua orang khususnya yang beragama Islam harus peduli dan bersedia turun tangan untuk menjaganya. Minimal kita tidak membuat kotor.” Kata Serka Budi S.



Kegiatan Jumat Bersih sebagai salah satu sarana mengajak atau promosi agar kita peduli terhadap fasilitas umum khususnya dalam hal kebersihan. Dari hal –

hal kecil ini nanti akan membawa dampak yang baik bagi kita sendiri. Disamping itu juga sebagai alat untuk lebih mendekatkan diri anggota Koramil dengan semua komponen masyarakat salah satunya adalah pengurus masjid ini.

“Banyak kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa dalam rangka membantu masyarakat. Seperti Babinsa masuk dapur, dimana mereka membantu orang – orang yang membutuhkan masalah kebutuhan rumah tangga, Babinsa terjun ke sawah, yaitu membantu pemerintah dalam rangka mensukseskan program ketahanan pangan.



Melaksanakan karya bakti seperti membangun jalan, tempat ibadah dan sebagainya. untuk itu jika ada masyarakat yang membutuhkan bantuan seperti hal tersebut diatas hubungi saja Babinsa di wilayahnya.” Pungkas Serka Budi Santoso.